

1. La Junta destina más de 900.000 euros a la reforma de dos centros de Isla Cristina (Huelva)

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta, Patricia del Pozo, ha informado en el Parlamento de las "mejoras" que en materia de infraestructuras educativas está llevando a cabo el Gobierno andaluz en Isla Cristina (Huelva), así como la ampliación de servicios complementarios y enseñanzas "que redundan de forma directa en una mayor calidad de la educación en esta localidad onubense", ha apuntado.

[Más información](#)

2. Andalucía muestra su preocupación por la "falta" de una apuesta financiera clara en el decreto de FP

La consejera de Desarrollo Educativo y FP, Patricia del Pozo, ha expresado en la Conferencia Sectorial de Educación, que ha tenido lugar este jueves, la preocupación que despierta para Andalucía aspectos claves del borrador de Real Decreto sobre la Formación Profesional, y en especial la "ausencia" de una memoria económica que establezca los compromisos de financiación que evite que este procedimiento normativo sea imposible de aplicar por parte de las comunidades autónomas.

[Más información](#)

3. El Ministerio de Educación destina 157,2 millones de euros a Andalucía para formación de trabajadores en 2023

El Ministerio de Educación y Formación Profesional ha destinado a las comunidades autónomas un total de 978,8 millones de euros, de los que 157,2 millones corresponden a Andalucía, para la formación de trabajadores en 2023. El reparto ha sido validado en la Conferencia Sectorial de Cualificaciones y Formación Profesional para el Empleo.

[Más información](#)

4. Bolsa extraordinaria de trabajo en Andalucía para Educación en 69 especialidades

La Junta de Andalucía ha abierto una convocatoria extraordinaria para determinadas especialidades de Secundaria, FP, Música y Artes Escénicas, Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño y bilingüe

[Más información](#)